

ont permis d'aborder différentes questions relatives à l'action contre les mines,

tels le déminage, la sensibilisation au problème des mines et l'aide aux victimes.

- Les forces armées et le gouvernement de la plupart des pays du Moyen-Orient y étaient représentés. Les forces armées de l'Égypte, de la Jordanie, du Yémen, du Liban et du Soudan ont informé les participants de leurs efforts dans le domaine de l'action contre les mines.
- Les représentants du Canada, des États-Unis et de la Norvège, les principaux pays donateurs dans la région, se sont adressés aux participants lors de la séance d'ouverture. Peter Herby du Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a aussi fait un exposé sur les principales obligations des parties aux termes du traité.
- Le Centre de ressources sur les mines de l'université de Balamand\* rédigera un compte rendu à l'intention des participants.

### Annonces

- Le 18 janvier, la Thaïlande a annoncé la création d'un centre d'action contre les mines. Le Canada a assisté à la cérémonie d'inauguration. Le centre aidera à la mise en œuvre de la Convention d'Ottawa en prêtant une attention particulière au déminage, à la formation et à l'aide aux victimes.

### Le point sur le Programme d'action contre les mines

- Le 28 janvier, le Canada a signé une entente de coopération avec l'Ukraine, lors de la visite officielle du premier ministre Chrétien dans ce pays. Le Canada aide l'Ukraine à satisfaire aux obligations de la Convention d'Ottawa, principalement en ce qui concerne la destruction des stocks de mines.
- Yémen : 1,3 million \$ a été attribué au Service de l'action antimines des Nations Unies (UNMAS), pour une levée nationale de niveau I, pour l'aide aux victimes et pour l'équipement de protection.
- Cambodge : une contribution de 500 000 \$ en faveur du Fonds d'affectation spéciale du PNUD, pour le CCD.
- Afghanistan : une contribution de 300 000 \$, par l'intermédiaire du bureau de l'ACDI en Afghanistan, pour une campagne de sensibilisation aux mines.
- Laos : une contribution de 250 000 \$ pour UNICEF Canada, en vue d'une campagne de sensibilisation des enfants aux mines.
- Salvador : une contribution de 200 000 \$ au Sierra Club de Colombie-Britannique (projet GAIA), en vertu d'un programme adapté aux besoins des ONG canadiennes, afin de soutenir la sensibilisation aux mines et d'apporter aide aux victimes.
- Ouganda : une contribution de 125 000 \$ au Canadian Network for International Surgery, en vertu d'un programme adapté aux besoins des ONG canadiennes, afin de soutenir la sensibilisation aux mines et d'apporter aide aux victimes.
- Angola : une contribution de 250 000 \$ à UNICEF Canada, pour un projet communautaire d'éducation et de sensibilisation aux mines.